



Perpignan le 27 juin 2017

Lettre ouverte à Monsieur le Directeur Inter-Régional
des Services Pénitentiaires de Toulouse

Monsieur le Directeur,

Le personnel syndiqué et certains personnels non syndiqués du SPIP66 se voient contraints de vous informer, que depuis plusieurs mois, ils sont confrontés à :

- Une DFSPiP faisant preuve de toute puissance et d'autoritarisme
- Une DFSPiP voulant régner par l'intimidation, la menace et la contrainte
- Une DFSPiP irrespectueuse du personnel
- Une DFSPiP qui oppose l'équipe milieu ouvert à celle du milieu fermé et inversement
- Une DFSPiP qui par son absence de consultation OBLIGATOIRE des syndicats nie par là même leur existence
- Une DFSPiP qui discrédite gratuitement et systématiquement certains personnels

Au SPIP66, il n'y a plus aucune place au dialogue. Les personnels sont sommés de se taire dès lors que leur analyse professionnelle ne convient pas à la DFSPiP. Une telle situation est génératrice de risques psycho-sociaux.

Face à la souffrance des personnels, nous sollicitons de votre bienveillance la possibilité d'obtenir l'aide d'un « médiateur ».

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Directeur Inter-Régional, l'expression de nos remerciements anticipés et de notre profond respect.

Copie : Présidente du CHSCT, Médecin de prévention, Monsieur le Préfet